
Chers amis, 
  
J'ai attendu longtemps, sans oser aborder un sujet qui me tient à coeur, un témoignage qui, 
chaque fois que j'y pense, me bouleverse. Le voici.  
  
La personne qui a livré ce témoignage n'a pas de courrier électronique, je lui enverrai ce texte. 
Je suis sûr que vous partagerez le sentiment que j'éprouve : chaque fois qu'un être humain 
laisse parler son coeur, rien que son coeur d'humain, c'est toute l'humanité qui en sort 
agrandie : 
  
http://tuvietfr.com/wp-content/uploads/2018/04/T%C3%A9moinsDansLOmbre-20180321.pdf 
  
Đ.T.H.  
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